



Turnerjugend



Hahnenbach, den 01.04.2023

Beim TV Hahnenbach schaute der Osterhase immer schon eine Woche vor Ostern vorbei

Am Samstag, den 01. April 2023 lud um 15.00 Uhr die Turnerjugend zur traditionellen Ostereiersuche wegen dem andauernden Regen in die Turnhalle ein

HAHNENBACH – Die Turnerjugend um Shalima Ries hatten die jüngsten Mitglieder des Turnvereins Hahnenbach zur traditionellen Ostereiersuche in diesem Jahr auch wieder eine Woche vor Ostern eingeladen. Leider hatte das Wetter etwas dagegen, dass die Kids die Ostereiersuche auf dem Sportgelände „Sauwasen“ durchführen konnten. Kurzerhand wurde die Ostereiersuche in die Turnhalle verlegt.

Insgesamt 13 Kinder trafen sich in der Turnhalle des Dorfgemeinschaftshauses um auf den Spuren des Osterhasen die begehrten Osternester zu finden.

Nach getaner Arbeit wurden in der Turnhalle leckere Waffeln von Christoph Köhler gebacken und den Kids zum Verzehr gereicht. Jedes Kind hatte ein Osternest mit Süßigkeiten gefunden, dazu gab es noch einen Gutschein für die Kirner Eisdiele. Nach getaner Arbeit wünschte Shalima Ries allen Kids ein Frohes Osterfest.



(r.) Shalima Ries hatten in der Turnhalle für den Osterhasen alles vorbereitet.

*Ressort für Öffentlichkeitsarbeit im Turnverein Hahnenbach
Bericht und Foto von
Florian Steiner*